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Протокол № 1
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УЧРЕЖДЕНИЯ «БЫКОВСКАЯ СРЕДНЯЯ ШКОЛА №1 ИМЕНИ ГЕРОЯ РОССИИ АРЕФЬЕВА СЕРГЕЯ 
АНАТОЛЬЕВИЧА» БЫКОВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА ВОЛГОГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ

о выдвижении «Детского инициативного бюджетирования», направленного 
на решение вопроса школьного значения.

Место проведения собрания: Актовый зал МКОУ «Быковская СШ № 1»
Дата проведения собрания граждан: 019.04.2023г.
Место проведения собрания граждан: МКОУ «Быковская СШ № 1»
Время начала собрания: 15 часов ООминут.
Время окончания собрания: 16 часов 00 минут.

Присутствовали 63 человека (по списку согласно приложению № 1).

Цель собрания: участие муниципального образования Быковского 
муниципального района Волгоградской области, а так же учащихся МКОУ 
«Быковская СШ № 1» в конкурсном отборе проектов «Детского 
инициативного бюджетирования» Волгоградской области 2023г.

Приглашенные:
Слепухина Е.Н.
Богатырева О. А.
Жилейкина О.Н.
Очкурова J1.B.
Выприцкая Т.В. 
учащиеся 9,10,11 классов.

Повестка дня:
I

1. Избрание председателя и секретаря собрания, наделение их правом 
подписи протоколов.

2. Рассмотрение предложения инициаторов проекта учащихся, об участии 
МКОУ «Быковская СШ № 1» Быковского муниципального района ВО 
в Волгоградском областном конкурсе «Детского инициативного 
бюджетирования» в 2023 году.

3. Формирование инициативной группы.



1. По первому вопросу слушали Жилейкину О.Н., которая предложила 
избрать председателем собрания Богатыреву О.А. с правом подписи 
протокола собрания.

Выступили: Очкурова JI.B., которая предложила утвердить предложение 
Жилейкиной О.Н. об избрании Богатыревой О.А. председателем 
собрания.

Голосовали: За -  63, против -  0, воздержались -  0.
0

Решили: избрать председателем собрания Богатыреву О.А. и наделить ее 
правом подписи протокола собрания.

Слушали Очкурову Л.В., которая предложила избрать секретарем 
собрания Выприцкую Т.В. А. с правом подписи протокола собрания.

Выступили: Жилейкина О.Н.. которая предложила согласиться с 
предложением Очкуровой JI.B., об избрании секретарем собрания 
Выприцкую Т.В.

Голосовали:

За -63, против -  0, воздержались -  0.

Решили: избрать секретарем собрания Выприцкую Т.В. и наделить ее 
правом подписи протокола собрания.

2. По второму вопросу слушали, директора МКОУ «Быковская СШ № 1» 
Е.Н. Слепухину, которая рассказала присутствующим, что в 
соответствии с условиями Волгоградского областного конкурса 
«Детского инициативного бюджетирования» в 2023 году МКОУ 
«Быковская СШ № 1» имеет возможность принять участие в конкурсе. 
Нам предстоит принять серьезное решение об участии в данном 
проекте нашего учреждения.
Выступили: ' Представители совета старшеклассников, которые 
предложили инициировать и выдвинуть на областной конкурс 
«Детского инициативного бюджетирования» в 2023 г. проект 
«Социальное кино» » направлен на профилактическую работу с 
учащимися и их родителями, в том числе детьми с ОВЗ и 
инвалидностью, детьми, попавшими в трудную жизненную ситуацию. 
Проект способствует созданию необходимых условий для поддержки и 
развития способностей и талантов у детей в области кинематографии.

JI.B. Очкурова предложила поддержать предложение членов Совета 
старшеклассников, проект «Социальное кино» на базе МКОУ «Быковская



СШ № 1», инициировать и выдвинуть на областной конкурс «Детского 
инициативного бюджетирования» 2023г.
Голосовали:

За -  63, против -  0, воздержались -  0.
Решили: инициировать и выдвинуть на Волгоградский областной конкурс 
«Детского инициативного бюджетирования» в 2023 г проект «Социальное 
кино» направлен на профилактическую работу с учащимися и их 
родителями, в том числе детьми с ОВЗ и инвалидностью, детьми, 
попавшими в трудную жизненную ситуацию.

3. По третьему вопросу слушали директора МКОУ «Быковская СШ № 1» 

Е.Н. Слепухину, которая ознакомила присутствующих с условиями участия в 

конкурсе и условиями финансирования: не менее 10% о/г областной доли 

финансирования -  средства местного бюджета, областной бюджет составляет 

не более 300 000 рублей.

4. По четвертому вопросу слушали Очкурову J1.B, которая предложила

избрать инициативную группу учащихся, для участия в проекте

«Социальное кино» в конкурсном отборе проектов «Детского 
\

инициативного бюджетирования» Волгоградской области в 2023 г. Она 

пояснила присутствующим, что входит в задачи инициативной группы. 

Выступили:

1. Жилейкина О.Н., которая предложила избрать инициативную 
группу в количестве 10 человек в следующем составе:

2.
1. Гаврилов Андрей Павлович
2. Голованов Геннадий Олегович
3. Турина Полина Владимировна
4. Ермеккалиев Фарид Мухтарбекович
5. Захаров Николай Андреевич
6. Ешин Евгений
7. Концова Варвара Николаевна
8. Кривоносова Анастасия Николаевна
9. Максимова Анастасия НиколаевнаБ.
10. Хрищатая Ирина

3. Голосовали:



За -  63, против -  0, воздержались -  0.
Решили: избрать инициативную группу в составе 10 человек:

1. Гаврилов Андрей Павлович
2. Голованов Геннадий Олегович
3. Турина Полина Владимировна
4. Ермеккалиев Фарид Мухтарбекович
5. Захаров Николай Андреевич
6. Ешин Евгений
7. Концова Варвара Николаевна
8. Кривоносова Анастасия Николаевна
9. Максимова Анастасия Николаевна8.
10. Хрищатая Ирина

Председатель собрания 

Секретарь собрания

О.А. Богатырева 

Т.В. Выприцкая.


